



授業で勝負・先手必勝の挨拶・心を耕す読書、そして高き志を

金ケ崎町立金ケ崎中学校
平成30年度校報
第5号
平成30年5月30日発行
文責：遠藤

PTA理事会

平成30年度のPTA活動もいよいよ本格化する時期となってきました。4月25日(水)に開催されたPTA総会を経て、過日5月16日(水)に理事会が行われました。会則改正が行われてから初の理事会となりました。昨年までの活動を継承しつつ、各専門部での活動の活性化を目指して協議していただきました。各専門部の主な計画等は次の通りです。

- 【総務部】 総務部長 谷地 さん
 - 6月23日(土)『Let's go to school day』小学校区懇談会の実施
 - 10月4日(木) 懇親を深める会「森源太トーク&ライブ」企画運営
 - 夏季休業中の奉仕活動への支援等
- 【育成部】 育成部長 尾藤 さん
 - 4月10～16日 年度初め挨拶運動
 - 夏季休業中 校外班奉仕活動への支援
 - 8月20～24日 2学期初め挨拶運動
 - 4～3月第4金曜日 挨拶運動
- 【教養部】 教養部長 高橋 さん
 - 1学期末 会報「しょうぶ」163号発行
 - 3学期 会報「しょうぶ」164号発行
 - 会報発行に当たり、それぞれ3回編集会議を開催
 - 学校保健会等への協力

どうぞよろしくお願いいたします。

部活動延長!! 中総体におむけて!

体育祭を成功裏に終え、息つく暇もなく……来たるべき地区中学校総合体育大会にむけての部活動延長が始ま

っています。3年生にとっては中学校での部活動の総まとめとなる地区中総体です。どの運動部も7月に開催される県中総体の出場権を目指して練習に取り組んでいることと思います。

また、この部活動延長は活動時間を厳守すること、学習との両立を図ることなどの約束事もあります。昨今、ルール違反を承知でプレーし、無防備な相手選手にケガをさせたことが大きく報道されています。このことは決してあってはならないことです。さらにこのルール違反に指導する立場の監督やコーチ等が関与していたとなれば、競技スポーツの根底を揺るがす大きな問題となることです。中学校部活動のあるべき姿は勝利至上主義ではありません。部活動の中で得る貴重なそしてかけがえないものをこの体験から学び、仲間と共有し自らの成長を促していくことが大切なことと考えます。4月20日(金)には、「平成30年度各父母会長・コーチ・スポ少指導者合同会議」を開催し、部活動の状況や部員募集、部の統廃合さらには部活動等の休養日について確認しております。どうぞ、よろしくお祈りします。生徒諸君の心身共に健全なる成長を支えていきたいと思ひます。

6月行事予定

日	曜	予定	日	曜	予定
1	金	衣替え 英検	16	土	地区中総体~17日弁当
3	日	金ケ崎マラソン	18	月	振替休日~19火
4	月	応援練習~5火	20	水	歯科検診
5	火	小中参観交換会	21	木	地区中総体報告会
6	水	地中総体抽選会	22	金	高校説明会
		人権の花植栽 3年内科検診	23	土	Let's go to school day 情報モラル講演会
7	木	民生委員等懇談会 県南事務所長来校	24	日	小学校区懇談会
			25	月	振替休日
8	金	金中教育振興会総会	26	火	期末テスト~27水
12	火	数学個別訪問指導	27	水	2年高校説明会(金高)
13	水	教職員定期検診	29	金	3年保育実習
		金高授業互見週間~19火			心臓検診
14	木	壮行会			



おっ!これは……!!

上記掲載した航空写真は過日の本校体育祭で生徒諸君がオープニングセレモニーで作成披露した人文字「ツナグ」です。この提供はDS・J岩手金ケ崎校(DPAドローン操縦士協会認定校)によるものです。DS・J岩手金ケ崎校(事務局;六原下の町210)さんには昨年度2年生が職場体験学習で訪問し、体験学習等をさせて頂きました。金



ケ崎の地元にある会社であり、今後大きく活用されるドローンの操縦を学ぶ(資格取得)ことが出来る場となっています。そのドローンから体育祭で生徒諸君が創り上げた人文字が大変美しく映し出された写真です。このほかにも体育祭の様子を校庭を中心に360°旋回しながら撮影した映像等の貴重なデータを頂きました。**大変ありがとうございました。全校朝会等で生徒諸君と共に大きなスクリーンで見たいものですね!**また、後日には金中HPにも掲載できればと思います(データ量が大きいので……出来るかな…?)。



【総練習 上空から撮影「ツナグ」】